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MEDIENMITTEILUNG  Dottikon, 2. Juli 2009

DOTTIKON ES Aktionäre stimmen allen Anträgen des Verwaltungsrates zu

Dottikon, Schweiz, 2. Juli 2009 – An der im Kultur- und Kongresszentrum TRAFO in Baden
durchgeführten 4. ordentlichen Generalversammlung der DOTTIKON ES HOLDING AG haben die
Aktionärinnen und Aktionäre allen Anträgen des Verwaltungsrates zugestimmt. Die XXX anwesenden 
Aktionäre vertraten X'XXX'XXX Aktienstimmen oder XX.X% der insgesamt X'XXX'XXX stimmberech-
tigten Namenaktien.

Der Jahresbericht, die Jahresrechnung 2008/09 und die Konzernrechnung 2008/09 der
DOTTIKON ES HOLDING AG wurden durch die Generalversammlung genehmigt. Der Antrag 
des Verwaltungsrates, auf die Ausrichtung einer Dividende zu verzichten und den gesamten
Bilanzgewinn den freien Reserven zuzuweisen, wurde gutgeheissen. Weiter hat die
Generalversammlung den verantwortlichen Organen für das Geschäftsjahr 2008/09 Entlastung
erteilt. Alle bisherigen Verwaltungsräte, Heinz Boller, Dr. h.c. Peter Grogg und Dr. Robert Hofer,
sind für eine weitere Amtsdauer von einem Jahr bestätigt. Als Revisionsstelle ist die KPMG AG, 
Zürich, für eine weitere Amtsdauer von einem Jahr wieder gewählt.

Das Unternehmen DOTTIKON ES, mit dem Produktionsstandort Dottikon im Kanton Aargau, ist 
spezialisiert auf chemische Sicherheitskritische Reaktionen und fokussiert sich auf die Exklusiv-
Synthese von Feinchemikalien für die weltweit wichtigsten Pharmaunternehmen und chemischen 
Industrien. Zur Produktpalette der DOTTIKON ES gehören kundenspezifische Pharmawirkstoffe und 
Zwischenprodukte sowie selbstentwickelte, hochwertige Industriechemikalien.

Die DOTTIKON ES HOLDING AG ist kotiert an der SIX Swiss Exchange.
Symbol: DESN
Valor: 2073900
ISIN: CH0020739006

Für nähere Informationen wenden Sie sich bitte an

Dr. Markus Blocher
CEO

Dottikon ES Holding AG
Tel +41 56 616 82 01
Fax +41 56 616 89 45
investor-relations@dottikon.com

MEDIA RELEASE 	 Dottikon, July 2, 2009

DOTTIKON ES’ Shareholders Approve all Proposals of the Board of Directors

Dottikon, Switzerland, July 2, 2009 – At the 4th Annual General Meeting of DOTTIKON ES
HOLDING AG for the business year 2008/09 carried out at the "Kultur- und Kongresszentrum
TRAFO" in Baden, the shareholders approved all proposals of the Board of Directors. 128 present
shareholders represented 1'117'262 voting rights and therefore 94.5% of the total of 1'182'420
registered shares with voting rights.

The annual report, financial statements 2008/09 and the consolidated financial statements 2008/09 
of DOTTIKON ES HOLDING AG were approved by the Annual General Meeting. Further the
proposal of the Board of Directors to allocate the entire retained earnings to other reserves and
pay no dividend was accepted. Discharge for the business year 2008/09 was granted to the
responsible Board of Directors and Management. All members of the Board, Heinz Boller, Dr. h.c.
Peter Grogg and Dr. Robert Hofer, are reelected for an additional term of one year. Statutory auditor 
for an additional term of one year is KPMG AG, Zurich.

DOTTIKON ES, with its production site in Dottikon (Aargau, Switzerland), is specialized in hazardous 
chemical reactions and focuses on the exclusive synthesis of fine chemicals for the pharmaceutical 
and chemical industry worldwide. The product range of DOTTIKON ES includes active pharma-
ceutical ingredients (APIs) and pharmaceutical intermediates as well as in-house-developed, high-
value industrial chemicals.

DOTTIKON ES HOLDING AG is listed at the SIX Swiss Exchange.
Symbol: DESN
Security number: 2073900
ISIN: CH0020739006
 

For further information please contact

Dr Markus Blocher
CEO

Dottikon ES Holding AG
Tel	 +41 56 616 82 01
Fax	+41 56 616 89 45
investor-relations@dottikon.com


